



“Lamentable silencio del Ministerio”

La Corte Suprema de Justicia se expidió sobre un caso particular, como siempre, pero sentó jurisprudencia sobre los nuevos casos similares que se planteen. Por lo tanto, no es necesario que se pida autorización a la justicia en cada oportunidad.

Recomendar

59

1



Por:
Mabel Bianco

Si, por cualquier circunstancia, se hiciera igual, aunque la respuesta judicial fuera la misma, se incumpliría el fallo de la Corte con las consecuencias que esto implica.

Lamentablemente, estamos en presencia del silencio del organismo rector de políticas públicas de salud, que es el Ministerio de la Nación, algo inadmisibles porque permite interpretaciones equívocas, en vez de esclarecer los alcances y responsabilidades de cada ámbito.

El ministerio de Salud debería convocar una reunión urgente del Consejo Federal para acordar la implementación de la guía de atención del aborto no punible.

Recomendar

59

1



MÁS LEIDAS | MÁS COMENTADAS

ESPECTACULOS

“Radio Nacional tiene la verdad”

POLICIALES

“Le dije que se vaya, pero se vino encima con la cuchilla y yo le tiré”

EDITORIAL

La base “humanitaria” del Comando Sur en el Chaco

DEPORTES

Negocios son negocios

ARGENTINA

Cristina hizo una nueva oferta, pero Macri se niega a aceptar el transporte

COMENTARIOS 0

Escribir un comentario:

Conectate con:

Regístrate | Ingresá

DEBES ESTAR LOGUEADO PARA COMENTAR

466 caracteres disponibles.

InfoNews no tiene responsabilidad alguna sobre comentarios de terceros, los mismos son de exclusiva responsabilidad del que los emite. InfoNews.com se reserva el derecho de eliminar aquellos comentarios injuriantes, discriminadores o contrarios a las leyes de la Republica Argentina

MÁS NOTICIAS



• Messi encabeza ranking de goleadores internacionales



• Aires turbulentos



• Malas Compañías



• Nadie odia más la guerra que quien la conoce



• Estudiantes le ganó a Unión por 2 a 0

• Mónaco busca otro gran golpe en Miami ante Djokovic

• Malos cimientos

• Caso Tomás: La otra inseguridad

• Dos visiones sobre las islas

• Diagonales -Tapa

• Venden marihuana a pasitos

• Minas de oro

• Con Messi no, varones

• Los primeros adelantados

• Jugar el mano a mano